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'VECINOS TUVIERON QUE HACER FILA EN LAS AFUERAS DE LOS RECINTOS, YA QUE SOLO HABÍAN TURNOS ÉTICOS EN FUNCIONAMIENTO. 

ceoA. 

Cesfams de San Pedro 
de la Paz están en paro 
Diversas problemáticas tienen los recintos, por lo que los funcionarios no 
quisieron seguir en la normalidad. Vecinos no tomaron a bien la situación. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaOestrellaconce.cl 

través de un comu- 

A nicado, Afusam de 
San Pedro de la Paz 

confirmó que los cuatro 
cesfam de la comuna se 

encuentran en paraliza- 
ción desde este jueves 
producto de una serie de 
problemáticas por falta 
de financiamiento, insu- 
mos y problemas de ines- 
tabilidad laboral. 

“Esto es a consecuen- 
cia de una serie de irregu- 
laridades que han estado 
ocurriendo este tiempo 
por parte del municipio y 
la dirección de salud y 
queremos comunicarles 

que nuestro compromiso 
siempre ha estado con la 
comunidad, con nuestros 
usuarios y pacientes, pero 
hoy necesitamos que uste- 
des estén de nuestro la- 
do”, indicaron. 

“Hemos estado pasan- 
do por una inestabilidad 
laboral hacia muchos de 

nuestros compañeros de 
trabajo, además sumarle 
la infraestructura que no 
permite una atención in- 
tegral y de calidad a nues- 
tros usuarios”, agregaron. 

“Hay baños indignos, 
salas de espera demasiado 
pequeñas y sin calefac- 

cesfams cuentan con 
diversos problemas, 
uno de los más serios es 
de insumos. 

millones de pesos afir- 
man que es la deuda 
histórica en la salud en 
San Pedro de la Paz. 

  

ción, la escasez de horas 
médicas, la falta de insu- 
mos para procedimientos 
y curaciones, falta de pro- 
fesionales para dar reque- 
rimiento a la comunidad, 
disminución de medica- 
mentos y un sinfín de co- 
sas”, detallaron. 

“Nosotros debemos de- 
jaren claro que hemos es- 
tado durante mucho 
tiempo soportando falen- 
cias por falta de presu- 
puesto en la salud de 
nuestra comuna, por lo 
que se ven afectados uste- 
des como pacientes porla 
falta de recursos y perso- 
nal”, concluyeron. 

Bajo la misma línea, 
Cinthia Leal, vocera de la 

paralización sostuvo que 
“tenemos problemas de 
infraestructura en nues- 
tros centros, falta de insu- 
mos, desfinanciamiento 
dela DAS, lo que afecta a 
la continuidad de nues- 
tros funcionarios a plazo 
fijo”. 

“Estos problemas los 
venimos arrastrando des- 
de hace muchos años, 
producto de la falta de di- 
nero que hay hacia la 
DAS”, añadió. 

“No es un problema de 
la actual administración, 
es un tema histórico que 
nos afecta con una deuda 
superior a los mil millo- 
nes de pesos, lo que pone 
en riesgo la continuidad 
de nuestros funcionarios 
a plazo fijo por falta de 
presupuesto”, comple- 
mentó. 

Respecto delas funcio- 
nes de los recintos en me- 
dio del paro, la funciona- 
ria expresó que “están 
funcionando con turnos 
éticos. Las atenciones que 
se siguen realizando son 
la toma de exámenes, ser- 
vicio de farmacia, urgen- 
cias vitales, vacunatorio. 
Nuestros servicios de ur- 
gencia continúan funcio- 
nando, SAR y Sapu en for- 
ma normal”. 

Luisa Uribe, dirigenta del 
sector Lomas Coloradas 
argumentó que “la ver- 
dad, es una pésima situa- 
ción, dado que el servicio 

no ha estado bien evalua- 
do por la comunidad y 
hay varias falencias, que 
obviamente el alcalde en 
cuatro meses no las va a 
solucionar”. 

“Existe un déficit en el 
presupuesto, una gran 
cantidad de dinero que to- 
davía no se justifica y los 
únicos afectados son los 
usuarios”, agregó. “La fe- 
cha es pésima para hacer 
este paro, un día antes de 
un feriado largo, donde 
las condiciones se ponen 
más complejas. Vecinos 
con influenza o resfria- 
dos que lo están pasando 
mal, y había mucha mo- 

lestia de ellos hoy”, dijo. 
“Se podrán entender 

las condiciones delos fun- 
cionarios, pero hoy esta- 
"mos en una crisis en la sa- 
lud, en la comuna que no 
hay que desconocer, que 
lamentablemente quedó 
con la administración an- 
terio”, finalizó. 

Seintentó tener la opi- 
nión desde el municipio o 
de la DAS, pero al cierre 
dela edición no hubo res- 
puestas.   

El presidente de EFE 
pide paciencia a los 
usuarios del Biotren 
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Eric Martin, presidente 
de EFE, pidió entender la- 
situación actual respecto 
del Biotren y sus proble- 
máticas, las cuales, asegu- 
ró, están siendo solucio- 
nadas por la empresa. 
“Hemos tenido una gran 
conversación con el dipu- 
tado Eric Aedo, ha venido 
a manifestar la preocupa- 
ción del servicio que se es- 
tá dando hoy en la región. 
Le hemos manifestado to- 
dos los esfuerzos que es- 
tamos haciendo para 
mantener una buena con- 

dición del servicio mien- 
tras habilitamos el puen- 
te, ese nuevo puente que 
esperamos de satisfaccio- 
nes al Biobío”, señaló. 
“Sabemos de los proble- 
mas que tiene la gente y 
estamos trabajando ar- 
duamente con nuestros 
equipos para buscar las 
mejores soluciones de 
acuerdo a nuestra dispo- 
nibilidad de material ro- 
dante y también de la in- 
fraestructura”, agregó. 
“Este es un esfuerzo que 
conocemos que la gente 
del Biobío está esperando 
y estamos comprometi- 
dos a dar la mejor solu- 
ción al más breve tiempo. 
Este es un esfuerzo adi- 

cional que le estamos pi- 
diendo a nuestros usua- 

horarios fueron remo- 
vidos tras un accidente 
en el tramo de Coronel- 
Concepción. 

LA AUTORIDAD SE REUNIÓ CON EL DIPUTADO AEDO POR ELTEMA, 

Sabemos de los 
problemas que 
tiene la gente y 
estamos 
trabajando”. 

Eric Martín, pdte. EFE 

rios, para que nos entien- 
dan respecto a que esta 
modificación que hemos 

alterado efectivamente 
un poco los horarios tie- 
ne que ver más con poner 
al más breve tiempo posi- 
ble el nuevo puente en 
operación”, comentó. 
Por su parte, el diputado 
Aedo indicó que “él se ha 
comprometido a dar una 
solución a esto que está 
viviendo la gente. Las per- 
sonas no se merecen que 
un servicio funcione mal. 
Las personas no se mere- 
cen perder más de tres 
horas diarias de su tiem- 
po que tienen que desti- 
nar al transporte para 
moverse desde Coronel, 
desde San Pedro y desde 
el sur del Biobío hasta 
Concepción”. 
“Está comprometido a 
arreglar esta situación, a 
mejorar no sólo las fre- 
cuencias, sino que a darle 
celeridad a los trabajos, 
por ejemplo, para que el 
nuevo puente de Ferroca- 
rriles entre efectivamen- 
te en trabajos a partir ya 
del mes de octubre y ob- 
viamente en una etapa 
provisoria a esa fecha”, fi- 
nalizó.
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